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Пире соревнование в честь 39-й 
годовщины Октября

Советский народ идет на
встречу 39-й годовщине Водн
ой Октябрьской социалисти- 
сской революции в обстанов- 
:с могучего трудового и по
этического подъема.

Труженики сельского хозяй- 
тва района досрочно и с пре- 

1ышением выполнили государ- 
твенный план хлебозаготовок, 
(есколько возросла продук- 
ивность животноводства. На- 

щй молока на одну фураж- 
iyio корову за истекший хо- 
?яйственный год в среднем iio району составил .1131 к г, 
на 265 - к г  больше, чем в 
[954— 55 хозяйственном году. 
1адой молока свыше тысячи 
килограммов от коровы полу 
шли 37 колхозов, а в про- 
плом году их было только во 
емь.

Эти первые успехи, конечно, 
>адуют каждого человека. 
Гем не менее успокаиваться 
И  достигнутом нет никаких 
[снований. Колхозники, меха
низаторы МТС все силы и 

1- Анергию направляют сейчас 
la  завершение уборочных ра- 
iot и дальнейший подъем про- 
уктпвности животноводства. 
Голхозы «Сигнал», имени Мо- 
ютова Калининского сельсо- 
ета и другие планируют за- 
ончпть хозяйственный год с 
иллионными доходами. Сель- 
озартель имени Сталина Мо- 
[еевского сельсовета только 
т льна получит 800 тысяч 
[ублей дохода. Доярки колхо- 
а «Строитель» т. т. Двой- 
ишникова, Карелина, Кузне- 
[ова выступили инициаторами 
рревнования за получение в 
ктябре— декабре 1956 года 
|о 300— 350 килограммов но
рка от каждой коровы.

Лесозаготовители Тотемско- 
о леспромхоза, успешно за- 
ершив девятимесячный план, 
риняли социалистическое обя

зательство выполнить в 7 
ноября план одиннадцати ме
сяцев, а к  10 декабря—годо
вой план вывозки леса и вы
везти сверх годового задания 
25 тысяч кубометров древеси 
ны.

Партийные и профсоюзные 
организации, руководители 
предприятий, МТС и колхозов 
должны по-боевому и широко 
развернуть начавшееся сорев 
пование в честь 39-й годов 
щины Великого Октября. Усп 
лия коллективов промышлен 
ных предприятий надо напра 
вить на борьбу за досрочное 
выполнение годового плана 
на повышение производитель 
ности труда й снижение себе 
стоимости продукции.

Задача тружеников деревни 
состоит в тон, чтобы в блн 
жайшпе дни закончить все 
уборочные работы и спасти 
выращенный богатый урожай, 
полностью засыпать семенные 
фонды. Не менее важное де-

ЗАВЕРШАЯ 1ЕНУЩИЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ГОД, 
БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ ПРОЯВЛЯТЬ ОБ УРОЖАЕ БУДУЩЕГО ГОДА

В стороне от жизни
Правление колхоза имени 

Молотова В-Толшмевского 
сельсовета объявило 30 сен
тября массовым воскресником 
по завершению уборки уро
жая, а также все последую
щие выходные дни. Все ма
лые и старые вышли в поле.

В бригаде № 2 (бригадир 
Попов И. В.) вышло на рабо
ту тридцать человек, чего 
раньше не бывало. Престарелые 
колхозницы Попова А. А., По
пова В. Л. и др. на жнитво 
пшеницы не отставали от мо
лодых и показали хорошие 
результаты.

Во главе партийной органи
зации сельхозартели стоит 
учитель Корюкин G. М. Кто 
как не секретарь парторгани
зации должен быть вожаком 
в этих делах. Между тем в 
дни уборки он стоит в сторо
не от сельскохозяйственных

ло— подготовка к  зимовке ра.бот. Леюм тов. Корюкин не
скота. От того, как колхозы i мобилизовал учащихся на 
подготовятся и проведут ее, ТРУД в колхозе. Свой огород
будет зависеть продуктивность 
Животноводства в новом хо 
зяйственном году.

Обязанность партийных ор 
ганизацпй— правильно органа 
зовать соревнование, обеспе
чить его повседневную глас
ность, ликвидировать пре 
пятствия на пути соревную 
щихся, быстро вскрывать при 
чины неполадок и оперативно 
устранять их.

Товарищи рабочие и колхоз 
ники! Шире соревнование за 
достойную встречу 39-й годов 
щины Великой Октябрьской 
социалистической революции 
Встретим этот великий всена 
родный праздник новыми про 
изводственнымн успехами!

Бригада Н. И. Анфалова имеет лучшие 
показатели

Достойную встречу 39-й го- чества. От нее не отстает и
бригада хлебного цеха (бри-овщине Великого Октября 

отовпт коллектив Тотенской 
лебопекарнн. Он обязался 
лан одиннадцати месяцев 
ыполнить к  7 ноября, а го- 
;овое задание— к 1 декабря. 

Лучшие производственные 
оказатели имеет бригада 
лебо-булочного цеха, возглав- 
яемая Н. В. Анфаловыи, ко- 
орая дневные нормы пере
рывает на 18— 30 процентов, 
ричем выпускаемая ею про- 
укпия только хорошего ка-

гадир А. П. Куканова), даю
щая ежедневную выработку 
от 115 до 123 процентов. 
Такие же результаты имеет 
дрожжевар (тестомес) 3. И 
Бородина.

Благодаря усилиям всего 
коллектива за третий квартал 
пекарня имеет большую эко
номию муки.

А .  Самодуров, директор хлебопекарни.
Много сделали за один день 

В прошедшее воскресенье, гребли зерновых культур и 
есмотря на ненастную пого- обложили в копны с площади
у, шесть групп учащихся пед 
чялаща под руководством 
реподавателей Т. А. Кокоре- 
ой, Г. М. Тропиной, Г. В. 
спенской, Т. А. Коробовой,
• Я- Серебровой и А. П. Цу- 
аревой пришли в колхоз и 
зботаля до четырех часов ве -. 
йр». 8а это время опя ва-‘

18 га , накопали картофеля 
75 ц, убрали турнепса 70 
д. Ими за день выработано 
87 трудодней.

Вот это действительно по 
мощь. Молодцы, учащиеся!

К . Баданян, председатель колхоза < 1 Мал» литовского сельсовета.

он во-время убрал и теперь 
следит только за личным хо- 
зайством.

Далеко неудовлетворитель

но обстоит дело с агитацион
но-массовой работой. Лично 
т. Корюкин редко общается с 
колхозниками, докладов, лек
ций не проводит, не органи
зовал выпуск «боевых лист
ков». Правление колхоза и ком
сомольская организация пе 
встречают надлежащей помо
щи, содействии со стороны 
Корюкина, как секретаря парт 
организации, в решении по
литических задач. А уж о лич
ном участии его и жены в 
колхозных работах и гово 
рить не приходится. ,  

Корюкин так заявляет: «Я 
буду теперь держать нейтра
литет, дело не мое, мое ско
ро пенсия за выслугу лет».

Очень странное, непартий
ное такое заявление, которое 
заслуживает резвого осужде 
ния и исправления. Партий 
ный долг и совесть, тов. Ко 
рюкин, обязывают вас не 
стоять в стороне от масс, а 
руководить ими, паправлять 
усилии их на полезные и нуж 
ные дела.

В. Игошевскнй.

Три двя трудились на уборке картофеля
Учащиеся 5—6 классов 

В-Толшменской семилетней 
школы под руководством пре
подавателя Филинской А. А. 
три дня трудились на уборке 
картофеля в сельхозартели 
имени Калинина. За это вре
мя многие из них неплохо 
поработали. Но нашлись и 
такие ученики, которые не
множко поработали и сбежали 
с поля. К ним относятся Ту
гаринов Алексей,, Петухова 
Вали в Беляевсван Валя. Еще

хуже поступили Сворюкова 
Валя, Рычкова Гота и Аксе 
нов Павлик. Они испугались 
трудностей и вместе со свои
ми товарищами ие пришли по
мочь колхозу.

Колхозники думают, что в 
дальнейшем эти ребята испра
вят свою ошибку и вместе со 
всеми в любое время придут 
на помощь колхозу.

Н . Ерехииский, председатель колхоза.

Комсомольцы борются 
за семена

Паши колхозники уже горь
ким опытом паучоны, что та
кое иеспой брать ссуду у го
сударства, ибо с какими труд
ностями приходится се до
ставлять до колхоза. Вот по
этому нынешней осенью они 
очень большое значение при
дают созданию своего собст
венного семейного фонда. Для 
этой цели в артели из числа 
комсомольцев создана специ
альная бригада, которая ве
дает вопросами засыпки се
мян. В ее состав входит 13 
комсомольцев.Руководят брига
дой секретарь комсомольской 
организации агроном Грана 
Арзубова. За комсомольцами 
закреплен комбайн и трактор 
«ДТ-54»,

Из-за плохой погоды хлеб 
нынче приходилось убирать 
вручную, чаще всего косами. 
Комбайн работает на стацио
наре, а на тракторе комсо
мольцы подвозит снопы в 
месту скирдования иля мо
лотьбы. С рамного утра я до 
позднего вечера члены брига
ды трудятся в поле. Особо хо
рошо работают недавно при
нятые в комсомол Шестаков 
Миша, Игошев Саша, Пятуни- 
на Таня, Антуфьева Граня и 
другие. Правление колхоза 
молодежи идет навстречу. 
Чтобы труд был производи
тельным, специально дли них 
организовано общественное 
питание. Комсомольцы на де
ле показали себя как настоя
щие хлеборобы. За 5 дней они 
намолотили и засыпали в семе
на 200 центнеров верна, из 
них 80 ц пшеницы. А.Игошев,председатель колхоза имени Ворошилова Никольского С.С, В . Полы саев, инструктор РК КПСС.

По родной стране
Новые электростанти 

Донбасса
В шестой пятилетке Дон 

басе обогатится новыми круп 
ными угольными шахтами, 
каждая из них потребует 
электроэнергии не меньше 
чем расходуется сейчас для 
бытовых нужд в таком горо 
де, как Сталине. Много но 
вых цехов сооружается на на 
шиностроительных и метал 
лургических заводах, завер 
шается электрификация сель
ского хозяйства, развивают
ся новые города всесоюз 
ной кочегарки. Сейчас ведут
ся большие работы по разви
тию энергетической базы Дон
басса. Только строителя тре
ста «Донбассэиергострой» воз
водят одновременно шесть

, крупных тепловых электро-! Сплошная ЭМТрифЛЩ М 
станций. Их общая мощность! КОЛХОЗОВ рЗЙОНЗ
в 2,5 раза превзойдет мощность 
Куйбышевской ГЭС. Строи 
тельство двух из шести стан 
цвй подходит в концу.

Скоростными методами воз
водится новая, Ворошвлов- 
градская ГЭС. Особый инте
рес представляют собой три 
других теплоэлектростанция, 
строительство которых развер
нулось в Старо-Бешево, Зекле- 
ве и Ново-Чер касс ве. По мощ
ности они не имеют себе рав
ных в тенлотехнике.Каждая из

Монтажная бригада Одес
ской областной конторы «Соль- 
электрострой» закончила ра
боты по сплошной электрифи
кации колхозов и машинно- 
тракторных станций Овидио- 
польского района. В домах 
колхозников зажглись лампоч
ки Ильича, сотня электромо
торов приведены в действие 
на фермах я мастерских.

Электрификации осуществле
на на базе присоединении к 
государственной сети «Одесс

ких будет вырабатывать эяер-1энерго». В районе протянуто
гии примерно вдвое больше,
чем Днепрогэс 
на.

имени Леня-

(ПСС).

более 250 километров высоко
вольтных я низковольтных ли
ний электропередач.

(ТАСС).
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Бюро парторганизации—

орган коллективного руководства
В партийной организации То- 

теиского  горисполкома на 
учете состоит 24 коммуниста. 
Постоянным руководящим орга
ном парторганизации является 
бюро, в которое избрано пять 
человек.

За кажды м членом бюро у 
нас закреплены отдельные 
участки  работы. Т а к, напри
мер,. член бюро тов. Леонтьев! 
П . Н. возглавляет работу ред
коллегии стенной газеты . В 
атом году уж е  выпущено де
вять номеров стенгазеты. 
Основные темы каждой газе 
ты  планируются в общем пла
не работы первичной партий
ной организации. Освещаются 
вопросы деятельности комму
нальных предприятий, партий
ной и комсомольской органи
заций, исполкома горсовета. 
Огмечаюгся хорошие и пло
хие дола. Газета мобилизует 
рабочих н  служащ их на быст
рое и качественное выполне
ние стоящ их перед ними за
дач.

Член бюро тов. Трофимова 
М. В. осуществляет контроль 
за политической учебой ком
мунистов. Прошлый учебный 
го д  парторганизация заверши
ла неплохо. Все коммунисты 
учились и получили опреде
ленные знания. Тов. Балков 
Н. С., к а к  член бюро, помо
гает^ организовать работу ком
сомольской организации гор
совета. Массово-политическая 
работа агитколлективом прово
дится под непосредственным 
руководством секретаря парт
организация и бюро в целом.

Со временя отчетно-выбор
ного партийного собрания бю
ро обсудило 16 различных 
вопросов. Семь раз бюро об
суждало вопросы массово-по
литической работы агиткол
лектива, о деятельности ред
коллегии стенгазеты , заслу
шивало отчеты отдельных а ги 
таторов. Несколько заседаний 
бюро' было посвящено повы

шению идейнополитического 
уровня коммунистов, работе 
комсомольской и профсоюзной 
организаций.

Обсуждался вопрос об уча
стии юммуннстов в месячнике 
по благоустройству города. На 
этом вопросе я хочу показать, 
к а к  бюро проводило в шпень 
своп решепия. Обсуждая дан
ный вопрос на бюро, мы за 
каждым квартальный комите
том закренили коммуниста 
парторганизации для оказа
ния практической помощи 
квартальным комитетам. Дан
ное решение вынесли на об
суждение открытого партийно
го  собрания. В это дело вклю
чилась и комсомольская орга
низация. Таким  образом, вся 
проводимая квартальными ко
митетами работа по благо
устройству города оказалась 
под руководством коммуни
стов и проводилась при их 
участии. Неплохо работали в 
кварталах такие коммунисты, 
к а к  Якушева М. Ф ., Леонтьев 
П. Н ., Кладовщикова, ,Uoft- 
нишникова и др.

В целом бюро нашей парт
организации имеет еще иного 
недостатков в своей деятель
ности. Совершенно упущены 
вопросы роста рядов партии, в 
течение года не подготовлено 
ни одного человека к  вступле
нию в партию. Бюро слабо 
вникает в вопросы подбора 
кадров. Слаба трудовая дис
циплина, особенно среди рабо
чих ремонтно-строительной кон
торы. Бывают аморальные 
проступки и среди коммуни
стов (т . т . Пантян, Степа
нов).

Все это говорит о том, что 
бюро и вся парторганизация 
этим делам уделяет пока еще 
мало внимания. Указанные не
достатка в дальнейшей рабо
те будем устранять.

М. Проиопьевэ, секретарь партбюро Тотем- ского горсовета.
СЕМИНАР ПРОПАГАНДИСТОВ

Состоялся двухдневный се- 
нинар пропагандистов, созван
ный отделом пропаганды и 
агитации РК  КПСС.

Ва семинаре присутствова
ли руководители кр уж ко в  по 
истории КПСС и текущ ей по
литики  в сети партийного и 
комсомольского просвещения. 
. Присутствующие прослуша
ли квалифицированную лек
цию о международном поло
жении и доклад об итогах 
учебного года в системе пар
тийного просвещения и  зада
чах в новом учебном году .

По вопрссу о преодолении 
культа личности и его послед
ствий пропагандисты заслу
шали доклад и получили под
робную консультацию но изу
чению этой темы в круж ках .

Ценным явилось выступле
ние тов. Новожилова И. П. о 
состоянии и задачах хозяйст
венного и культурного строи
тельства района. Ф акты  и 
цифры из доклада пропаган
дисты используют в своей 
практической работе.

А .  В о р о п а н о в .

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ 
В редакцию поступил сиг- { рос о состоянии дисциплины 

нал о том, что работники при- отдельными работниками при
стани Тотьма т . т. Холмого
ров, К ринквн  и Торхов систе
матически допускают в рабо
чее время выпивки и прояв
ляют грубости к  пассажирах. 
06  этом редакция сообщила 
в Вологодское райуправление 
Северного речного пароходст
ва.

Заместитель начальника 
указанного  управления т. По
р ов  в редакцию ответил: «Воп-

стани Тотьма обсуждался на 
специальном совещании при- 
станкома, где т. т. Холмого
рову, Иринкину и Торхову 
строго указано на недопусти
мость выпивки в рабочее вре
мя и низкую  культуру с пас
сажирами. Начальником при
стани Тотьма т. Кубасовым 
Торхов переведен на другую 
работу, не связанную с клиен
ту рой*.

Вечер встречиЗал педучилища ярко освещен. Везде слышны шутки, песни, смех. Это молодежь педучилища собралась на вечер встречи. Раздвигается з «навес, и со сцены полилась песня «Мы молодежь» в исполнении хора учащихся 4  курса. Хор исполнил песню Туликова «Ленин всегда с  тобой» и русскую народную песню «Я  посею ли млада мла- денька». В программу вечера были включены номера, исполнявшиеся на таких музыкальных i инструментах, как скрипка, домбра, баян. Два раза вызывали бурными аплодисментами зрители Тамару Александровну Коробову, которая исполнила «Славянский танец». На сцене появляются яркие костюмы «украинок». Это группа учащихся 4-х  курсов исполняет украинский танец «Гандзю». Дружными аплодисментами сопровождались физкультурные номера в исполнении группы учащихся 4  «В» курса. Много еще других интересных номеров было поставлено в этот вечер.Большое внимание подготовке вечеров уделяет Мария Михайловна Сенковская. Такие номера, как песни, танцы и др. она тщательно готовит с нами, не жалея своих сил. За все это, от имени учащихся, я хочу выразить Марии Михайловне большую благодарность.
В. Чурииа, ученица 4 «В » курса педучилища.Классы подготовлены для занятийХорошо подготовлены учебные помещения для возвратившихся с практики учащихся училища механизации сельского хозяйства. Все классы покрашены, выглядят нарядно. Неплохо оборудованы мастерские. Двери обиты дермантином.Особенно отличается класс, где проходят политзанятия. Здесь вывешено много наглядных пособий, в изготовление которых немало труда вложил то в. Якушев А . И.Все условия для нашей учебы есть. Нам остается только хорошо и отлично учиться.

И. Коротков, учащийся.

ЛЕСОЗАГОТОВКИПора упорядочить аакрепдевие рабочих
Я хочу рассказать, ка к  от

дел кадрои Тотсмского лес
промхоза, который возглапля- 
ет заместитель директора лес
промхоза топ. Дурнов, борет
ся за закрепление рабочих.

В течение восьми месяцев 
текущего года из лесопункта 
♦Крутая осыпь' было переве
дено в другие лесопункты 11 
рабочих. Этот перевод мотиви
ровался тем, что в «Крутой 
осыпи* нет надлежащих усло
вий. Но интересно спросить 
тов Дурнова, почему осталь
ные 130 человек трудятся в 
пашем коллективе и никуда 
не переводятся.

Приведу примеры. Греиссв 
Герман Креиеевич был направ
лен в наш лесопункт, но не 
проработал и пяти месяцев, 
ка к  отдел кадров перевел его 
в Чуриловский лесопункт.

Постников Борис в мае был 
переведен к  нам из Камчуг- 
ского лесопункта к а к  специ
алист-тракторист. Проработал 
4 месяца, бросил в пути трак
тор «С-SO*, никому его не 
сдал и убежал из лесопунк
та. Где-то поездив, явился

снова в отдел кадров тппЬм 
хоза и был направлен в Таф 
тяигкий  лесопункт.

Таким образом напрашива 
стен один вывод; отдел кад 
ров переводит рабочих не из 
за условий, а прикрывает без 
дольников и нечестных людей, 
создает им условия и дальше 
нарушать трудовую дисципли
ну и обманывать государство, 

Конечно, у рабочих больше 
тяги  в Натовский и К а и р 
ский лесопункты. А такие 
лесопункты, к а к  «Крутая 
осыпь-, , И-Толшиенский и 
Тафтинский удалены от pa l 
центра, и леспромхоз ии сла
бо помогает.

При таком отношении отде
ла кадров леспромхоза к рас
становке рабочей силы адми
нистрации лесопункта трудно 
заниматься закреплением ра
бочих.

Пе пора ля отделу кадрои 
прекратить перемещение рабо
чих без согласования с на
чальниками лесопунктов.

А . Мараков, статистик лесопункта «Крутая осыпь».Хороший концерт5 октября в клубе Пятовс^ого лесопункта состоялся концерт художественной самодеятельности Дома культуры. Присутствующие тепло встретили участников концерта. Особенно большой успех выпал на долю исполнителей русских народных песен и частушек Е . И . Трапезниковой и С . В . Савина. В программе концерта были дуэты из оперетт «Самое заветное» Соловьева-Седого, «Х ол о п к а». Стрельникова в исполнении |

Т . В . Паняяой и Р. Штубиса, юмористические рассказы я детские стихи в исполнении Ю. И. Савиной, скетч, пески советских композиторов, танцы, соло ив аккордионе и  другие номера.Рабочие Пятовского лесопункта благодарят участников концерта, желают ии больших успехов в будущем я просят посещать наш лесопункт чаще.
В. Постникова мастер леса.

Когда будет электросвет в Царевскои рейде?
Приближается 39-я годов

щина Великого Октября. Кон
тора сплавучастка должна по
заботиться, чтобы к  этому 
празднику в поселке У-Ца- 
ревского рейда был электро
свет.

В настоящее время все еще 
не ведется никакой работы в 
этом отношении. Нет беязш 
н электролиния в поселке ж 
исправна. Рабочие ждут алею 
росвет.

С  отчетных и отчетно-выборных комсомольских собраний

Больше ответственности за порученное дело
К  конце сентября проходи

ло отчетно-выборное комсо
мольское собрание колхоза 
«Путь к  коммунизму».

С отчетвым докладом вы
ступил Комаров Александр. 
Вначале он остановился на 
производственной работе ком
сомольцев и указал  передо
вых из них. Член ВЛКСМ 
В. Попов в период заготовки 
кормов скосил 30 га  естест
венных трав, на жатве убрал 
35 га  зерновых. Комсомолки 
Юшкова Лидия, Комарова Зоя 
на тереблении льна при нор
ме восемь еотов выполняли 
четырнадцать.

«Нет среди комсомольцев 
таких,— продолжал т . Кома
ров,— кто бы не выполнял 
дневных норм».

Производственные успехи 
имеются, однако внутрисоюз
ная работа находится в за
пущенном состоянии. Комсо
мольские собрания проводм-

лись редко. Секретарь пытал
ся проводить их регулярно,но 
некоторые комсомольцы забы
ли эту обязанность и не счи
тали нужным являться на 
них. Зоотехнику Скорювовой Н. 
о собрании всегда сообщали 
лично и все напрасно: собра
ний она не посещала. Была 
утверждена пропагандистом,а 
занятий не проводил?. Ком
сомольцы не повышали поли
тической грамотности исклю
чительно по ее вине.

Плохо поставлено дело с 
культурным отдыхом молоде
ж и : нет клуба, язба-чяталь- 
ня не удовлетворяет запросов 
молодежи, недостаточно ху 
дожественной литературы, на
стольных игр.

Выступающие в прениях, в 
частности, тов. Аячуков от
метил, что в его бригаде все 
комсомольцы трудятся хоро
шо, всегда выполняют наря
ды. Что касается отдыха, то, 
действительно, молодежь его

лишена, кино бывает очень 
редко, что следует в даль 
пей шеи исправить.

Скорюков Саша призвал vr 
реняым образом перестроит! 
работу комсомольской орган* 
зацяи, так  ка к  это дело i 
наших руках, нужна толь» 
активность, ответственное!* 
за порученное дело.

Выступивший ггредседатем 
колхоза Скорюков С. В вы?* 
зил уверенность в том, чти 
комсомольцы приложат ва 
свои силы к  успешному за 
вершению сельскохозяйствен 
ного года. Комсомольцы-пере 
довики (Дудян Я., Попов В., 
Юшкова Л ., Шум л лев II 
Скорюкова Г. я др.) за хор* 
шую работу награждены.

Комсомольцы язбрадя ш  
ретарем организация Скорю
кова А., а делегатам! из 
конференцию— Комарова A. i  
Попова В.

Т . Чухи на, зав. учетом РК ВЛКСМ ,
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В октябре— декабре надоить ' 
по 300— 350 кг молока от коровы
По примеру доярок колхоза „Строитель"

П и с ь м а  в р е д а к ц и ю

Закончился хозяйственник 
год н животноводстве. Подво
дя его и т о г и , животноводи 
сельхозартели висни Сталина 
И-Дворского сельсовета не 
удовлетворены сво и м и  пока
зателями. Хотя надой молока 
на одну фуражную корову по 
сравнению с прошлым годои 
и увеличился на 22'.) кило
граммах, но вто очень и очень 
надо.

В нынешнем году дела 
здесь пойдут успешнее. Коро
вы в настоящее время все по
крыты. Отличительной особен
ностью прошлого года яви
лось то, что за все лето не 
было ни одиого дня, чтобы 
животных на ферме не под
кармливали. Да я сейчас это
му вопросу доярки придают 
основное значение. Как толь

ко колхоз приступил к уборке 
картофеля, коровам стали да
вать его в корм. На всех скот
ных дворах, за исключением 
одного, скоту кормят его из 
расчета по 10 килограммов на 
голову. Л на ферме деревни 
Давыдиха в подкормку за
дают турнепс.

Борьба за молоко здесь 
развернулась с первых дней 
нового хозяйственного года. 
Доярки живут одиой мыслью, 
как  больше надоить молока в 
этом году и догнать передо
вых доярок района. Они ду
мают так же, как и доярки 
колхоза «Строитель», полу
чить от каждой коровы в ок
тябре-декабре по 300 — 350 
килограммов молока.

И . Григорьев.

Рассказывают участники ВСХ В

Ежегодно сохраняю весь молодняк
Мне хочется свой рассказ 

начать с того, что без жела
ния и любви к  маленьким жи
вотным удачи в своей работе 
телятнице пе видать. За че
тыре года, проработанные на 
ферме, я воспитала до G-ме- 
сячного возраста 105 голов 
телят. За все время у меня 
не было пи одного случая па
дежа. И нынче приняла от 
доярок 28 телят. 11з них И  
бычков сдали государству в 
счет мясопоставок, а на их 
место неревели столько же 
голов от другой телятницы.

До наступления массовых 
отелов коров я ухаживаю за 
старшей группой телят. Как 
только начинаются отелы их 
передаю другой телятнице, а 
сама начинаю принимать вновь 
народившихся животных. Б 
нашем колхозе телят доярки 
передают в 15-ти дневном 
возрасте. При приеме я ка ж 
дого теленка внимательно 
осматриваю и справляюсь о его 
состояния и аппетите. Первую 
пятидневку животному выпаи
ваю но 4 литра молока, по 
литру свеа;ей обрати п такое 
же количество с о т о го  настоя. 
Одновременно ввожу в рацион 
концентраты из расчета по 
200 граммов на голову. Всю 
норму скармливаю за три прие
ма. Концентраты, а чаще все
го это бывает овсяная или 
ячневая мука, в корм задаю 
в виде мешанки. К ак уже

показал опыт, молодняк луч
ше ее поедает.

В течение всего летнего пе
риода строго слежу за пове
дением животных. В зависи
мости от их развития посте
пенно увеличиваю и норму 
кормления. Очень большое 
значение я придаю сенному 
настою. У меня ужо вошло в 
правило, ссво для этой цели 
заготовлять самой. При этом 
я выбираю самую витаминную 
и качественную траву, как 
положено ее высушу и бываю 
спокойна. На сезон ео требу
ется для группы моих телят 
не более 2 центнеров.

Летом, как  наверно и дру
гие телятницы колхозов, жи- 
вотпых пасу гама. Пока овод 
не появится выгоняю днем, а 
в жаркую погоду— на ночь. 
К ак только подрастет трава 
и можно ее косить сразу же 
даю подкормку. Косить и под
возить приходится также са
мой.

Мой труд оправдывается. 
Я утперждена участницей 
ВСХВ 195G года. Кроме о с 
новной оплаты я каждый год) 
получаю дополнительно толоч 
ку пли овцу. Для улучшений 
условий работы я желала бы! 
правлению нашей артели как 
можпо быстрее построить но
вый телятник. 1

Л . Скамьнна, ] колхоза имени j

Негде заниматься 
спортом

Советская молодежь с боль
шим увлечением и желанием 
занимается различными вида
ми спорта.

Молодежь сельхозартели 
«Сигнал» с удовольствием бы 
также занималась необходи
мым спортом, но вся беда в 
том. что райком ДОСААФ и 
ДСО «Колхозник», партийная 
и комсомольская организации 
колхоза не создали надлежа
щей материально-технической 
базы для физкультурно-спор
тивной работы. У нас дли 
этих целей имеется очень не
многое.

Нам нужна помощь и со 
стороиы районной организа
ции ДОСААФ и ДСО, а работ 
ники их у нас не бивали 

Жажда к спорту и физ
культуре у колхозной моло 
дежи нолика, но услоиия для 
этого пока что ограничены 

Надеюсь, что мои небодь 
шио пожелания пе останутся 
без внимания.

Л . Мнкляев, председатель организации ДСО « Колхозник» сельхозартели «Сигнал».
Два месяца ремонтируют 

столовую
С тех пор, как столовую 

училища механизации закры
ли на ремонт, прошло два ме 
саца, а ео все еще не отре 
монтировали. Уже намечалось 
несколько сроков открытая 
столовой, но они каждый раз 
не выдерживались. Па сегод 
ни опить определен новый 
срок ее открытия— 10 октяб 
ря. Будет он реальным или 
нет,— еще не известно. Винов
ны в этом и нисколько нс 
беспокоятся о быстрейшем 
окончании рсмоптлых работ в 
столовой заместитель дирек
тора училища т. Симаков и 
заведующий столовой т. Но
ваков.

Учащиеся падсются, что 
дирекция училища и этом де
ле проявит заботу и быстро 
введет в действие столовую.

И . Алексеев.

Деньги израсходованы, а по мосту 
ездить нельзя

Много было разговоров о 
строительство моста в дерев
не Устье-Нсченгское. Наконец, 

прошлом году мост был по
строен. Руководил работой 
сам председатель сельсовета 
тов. Волокитин В. Г. На строи
тельство израсходовано 1200 

ублей, а мост уже развалил- 
си. Теперь время сдачи сель
хозпродуктов государству, но 

заготовительным пунктам 
пе попадешь. Кроме того, ско
ро иаступат заморозки, и если 
мост но разобрать, то его вес
ной снесет водой. Деньги за
трачены народные (из само
обложения), беречь их нужно 
и разумно расходовать. До
рожному отделу райисполком 1 
следует поинтересоваться, кал 
был принят и пущен в эксплуа
тацию указанный мост.

Несколько слов хочется ска
зать и о другом факте. Инс- Колхозники.

ется у пас рочнаа переправа, 
находящаяся и ведении до
рожного отдела (заведующий 
тов. Холмогоров). Работает опа 
в одну смену. Люди приезжа
ют из Тотьмы в двенадцать 
часов ночи и вынуждены 
ждать переправы до шести 
часов утра. А перевозчик 
Протопопов И. В. в это врем* 
спокойно почивает дома, тогда 
как у него имеется дежурная 
будка. Вся беда в том, что в 
ней ов никогда ио находится, 
так как в нее страшно зайти: 
окна выбиты, печка разлома
на, часто в коридоре ев мож
но видеть лошадь возчика 
сельпо т. Попова А. В.

Думаем, что кто-то доджей 
заняться упорядочением пе
реправы через Сухону.

На мои запросы ни
Я состою членои-пайщиком 

Угть-Печенгского сельпо. В 
настоящее время проживаю 
в Никольском сельсовете. Обра
щалась неоднократно устно в 
письменно в Усть-Печенгское 
сельпо, чтобы мне выслали 
справку о снятии с учета, ио 
с мая с. г . на мои запросы 
пи ответа, ни привета.

Ввпду того, что мне не 
выслали справки о снятии с 
учета и паевом взносе, я ли
шилась возможности подучать

ответа, ни привата
продовольственные товары по 
новому месту жительства, хо
тя имею полный паевой взнос 
в кооперация.

Это бездушное отношение к  
запросам трудящихся. Наде
юсь, что правление райпотреб» 
союза не пройдет мимо тако
го факта и накажет виновни
ков. Т. Данилова,Никольский сельсовет, дер,Фатьянка.

Больше заготовить ценной пушнины, полнее обеспечить 
охотников лучшими лайками

Известно, что хорошая лай
ка—лучший помощник охотпи- 
ку за пушшшой. Однако, не 
только в пашем районе, по ив  
области хороших лаек— едипи- 

!цы. Это приводит к тому, что 
|пугапвиа у нас добывается 
J неполностью, наносится ущерб 
и бюджету, и потребностям 
трудящихся пметь теплую и 
красивую одежду.

Правильно, что госохотвн- 
спсвция при облисполкоме в

телятницаКирова.

и отдают дли

Комплексная бригада в колхозе
Но примеру передовых кол

хозов страны многие сельхоз
артели нашего района упразд
нили н своих хозяйствах долж
ности заведующих ферм и пе
решли па комплексные брига
ды. Такие бригады ужо на 
первых порах своей работы 
дали неплохие результаты. 
Взять, например, пятую ком
плексную бригаду колхоза 
имени Сталина В-Днорского 
сельсовета, которой руководит 
Данилов И. А. Эта бригада 
имеет самый большой объем 
волевых работ и, кроме того,

тут жо расположена молочно
товарная ферма на 70 годов 
Всеми дслаип здесь правит 
одни бригадир.

Как жо он оргаипзуот ра
боту полеводов и животново
дов Г К ак правило, т. Дани
лов наряды на работу колхоз
никам даст с вечера. II утром 
членам бригады ужо пе при
ходится ждать, когда придет 
бригадир и направит па рабо
ту. Труд животноводов так 
же находятся под постоянным 
контролом Данилова. Поэтому 
все свое свободное время до

ярки отдавали 
уборки урожая.

Дисциплина и пятой брига 
дс хорошая. Все колхозники 
активно принимают участие в 
труде на всех участках колхоз 
иого производства.Безупречны 
мп тружениками являются Во
локитина Мария Андреевна, 
престарелая Слободиаа Мария 

^Ивановна, Данилова Серафима 
Алексапдропиа п многие дру
гие. Благодаря слаженной ра
боте полеводов и животново
дов дола в этой бригаде идут 
намного быстрее, чем и осталь
ных. Если, например, на 30 
сентября и сродном по колхо
зу было разостлано льна G3 
процента, то здесь уже рас
стил льпосоломки завершали.

Неплохо тут поставлено де
ло и с учетом труда. Трудо
дня в полеводстве и жнвотпо- 
лэдстве начисляются строго по 
нормам выработки и после 
проверки счетоводом заносят
ся в трудовые книжки. Они 
всегда ваходятси в открытом

ящике в порядке картотеки, 
так что колхозпик в любое 
время может поянтсресовать 
ся п узнать сколько сну на 
числено трудодней за ту или 
иную работу.

Б на скотном дворе нет спе
циального учетчика молока. 
Принимает его от дояров 
старшая доярка Двойношнико- 
ва Фаина Прокопьевна, прора
ботавшая уже на ферме 17 
лет.

Все как будто в бригаде 
идет нормально. Но среди 
честных тружеников деревни 
есть такие женщины, как Сло- 
юднма Анна Алексеевна и 

Дерябина Александра Василь
евна. Первая пз них за 8 ме
сяцев заработала 2,*7 трудо
дня, а вторая—59. До созна
ния этих горе-волхозянц все 
еще не доходит, что в наше 
время так поступать не честно 
и очень стыдно.

А. Рвпницын, I инструктор-бухгалтер по зо- не толпшблсков МТС. . . *

ряде районов, в том числе я 
в Тотемском, организует по
левые испытании лаек я гон
чих.

Райсовет добровольного об
щества охотников по указа
нии» госохотиисоевцви про
водит испытания лаек к гон
чих в окрестностях города 
Тотьмы 14 и 15 октябри ■ в 
окрестностях с. Никольское — 
29 и 21 октябри 1956 года.

Все охотники промысловики 
и спортсмены широко пригла
шаются прииить участие.

А . Грохотов, председатель райсовета добровольного общества охота- ков.Заработка никак не дождутся
Рабочие постоянного кадра 

Печеигского лесопункта Тама
ра Дурнева и Мелеиша Ивина в 
первой половине июли 1956 
года с мастерского участка 
0. Г. Сулоева были направ
лены на нижний склад до- 
обрубать сучья. Но там мх 
мастер инжпего склад»

| И. Лукин от Тотемской сплав- 
конторы использовал на окат- 
кс лесоматериала в реву Су
хону. Всего на окатве они 
проработали 6 дней, а зара
ботка так и не получили.

К . Дурнем.
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Оденем наш город и села в зеленый убор! ♦ ♦ ♦Озеленяйте школьные дворыи улицы
В отпет на обращение Цент

рального Комитета ВЛКОМ, и 
готовясь ко второму областно
му пионерскому фестивалю и 
первому областному фестива
лю молодежи, которыЯ будет 
проходить летом 1957 года, 
комсомольцы и пионеры наше
го раЯоиа дружно веялись за 
большое н ответственное дело 
— озеленение улиц, дорог и 
скверов.

Учащиеся Никольской семи- 
лотней школы (директор Ано
сова К. А.) заложили плодово- 
ягодный сад. С большим ста
ранием ребята ухаживают за 
каждым сажопцом.

Много золени у Тотомсной 
средней школы № 1.

В Матвеевской сомнлетнсй 
школо посажено 10 яблонь,
23 куста крыжовника, пять 
кустов малины. Учащиеся с 
интересом следили за прижи
т о м  саженцев и очень до
вольны, что всо они прижи
лись.

Принялись за работу уча
щиеся У-Толшмопской семи
летной школы. Они решили 
озеленить не только школу, 
а н свой родной дом, свое род- 
ноо село. Это хорошие начи
нания. Пусть их будет боль
ше.

Но все же размах работ по 
благоустройству города и де
ревень пока недостаточен. 
Внимательно, по - хозяйски 
присмотритесь к  школьному 
двору, саду, любому скверу, 
мимо которого приходится про
ходить, обязательно увидите

к  чему приложить свои руки 
Поэтому сейчас при проведении 
отчетных и отчетно-выборных 
комсомольских собраний в кол
хозах, шкодах, сборов пионер
ских дружин, следует доло
жить, что сделано комсомоль
цами и пионерами по озеле
нению и наметить конкретные 
мероприятия по претворению 
в жизнь обращения I(К В. I КОМ.

Надо поставить дело так, 
чтобы каждый комсомолец, 
пионер под руководством сек
ретарей комсомольских орга
низаций и пионервожатых вы
шел в поход за озеленение 
города и деревни.

Надо побеспокоиться об 
уборко семян цветов в клум
бах, цветниках и их хране
нии.

Каждый комсомолец, пио
нер, все' юноши и девушки, 
все учащиеся должны иметь 
на своем счету часы, бтрабо- 
ташше на благо родного го
рода или деровни.

Долг молодожи по только 
заниматься посадкой деревьев, 
но и следить постоянно за 
посаженными деревьями и 
кустарниками, чтобы они хо
рошо прижились, хорошо себя 
чувствовали.

Девушки и юноши, пионе
ры и школьники, дружнее бе
ритесь за дело, оденем наш 
город и деревни в зеленый 
наряд.

А . У льяновская , заведующая отделом рабочей и учащейся молодежи РК ВЛКСМ .

Учащиеся садят деревья
1) выходной день комсомоль

цы и учащиеся школ г. Тоть- 
мы вышли на воскресник по 
оэолспсиию города.

Учащиеся средней школы 
№ 1 под руководством учи
тельницы 0. Т. Цикиной и 
пионервожатой Л. Д. Бугае
вой подготоввли 27 ли для 
посадки деревьев по склонам 
Короповского ручья. Все заса
дили. Ребята ссмилетней шко
лы вместо с преподавателем 
биологии К. П. Пниюгалоной 
к вожатой С. Н. Мухиной вы
рыли 48 мост по склопам 
оврага у кинотеатра и с по
мощью т. Ульяновской А. Д. 
и заведующего горкомхозом т. 
Роскова посадили 39 кустов 
сироии.

Многолюдно было и в саду 
борцов революции. Здесь за
нимались подготовкой ям, по
садкой кустов учащиеся сред
ней школы № 2 и детского 
дома. Они посадили более 
100 кустов. В атом большая 
заслуга учителей Р. С. Бра
гиной,Л. П. Ряжвнной и пионер, 
вожатой Е. В. Семеппхнной.

Работы по озеленению го
рода продолжаются.

К .  Петрова.

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ
Бюрократ» — так был оза- правильной. С целью своевре

менной выписки спецодежды, 
выдачи различных справок 
рабочим и служащим пере
смотрен и изменен порядок 
работы бухгалтерии лесопунк
та—рабочее время установлено 
ежедневно до 8 часов вечера.

гланлон фельетон, опублико
ванный в райгазете от 23 Сен
тября с. г . Секретарь пар
тийного бюро Пятовского ле
сопункта той. Левковпч в ре
дакцию сообщил, что указан
ный фельетон обсуждался на 
партбюро. Критика признана

Учащиеся У-Толшменской 
семилетней школы в ответ на 
обращение Центрального Ко
митета ВЛКСМ решили одеть 
школу и деревню в зеленый 
наряд. Работая в колхозе, 
они нашли время и для посад
ки декоративных деревьев. 

I Учащиеся 6 класса посадили 
! более тридцати штук—целую 
‘ аллейку.

Но этого ребята ечвтают не
достаточно. Они думают в 
ближайшее время пополнить 
школьный сад новыми сажен
цами и посадить несколько 
кустов у своих домов.

Н . Кокин .

Воспитывать детей 
мне помогло 
государство

С 1941 года я воспиты
ваю внуков, которые оста
лись на моем попечении 
поело смерти их матери. 
Много сил пришлось мно 
положить, чтобы вырастить 
детей полноценными граж
данами нашей страны. В 
воспитании их мно ио мно
гом помогло Советское го- 
сударстго, оно ежегодно 
выплачивало пособие.

Мой возраст 72 года. По 
закону о государственных 
пепсилх мне назначили по
жизненную пенсию о раз
мере 201 рубль. Этих 
средств мно хватит на то, 
чтобы спокойио жить на 
старости лет.

Через райгаэоту мне хо
чется сердечно ооблагода-

Читатели сообщают
рить нашу Коммунистиче
скую партию и Советское 
правительство за заботу о 
нас, престарелых людях.

А . Ш адрина ,дер. Выдрнно.
Желаем плодотворной 
учебы

В нашем колхозе рабо
тала группа учащихся лес
ного техник)на в количе
ство 27 человек под руко
водством преподавателя По
пы Николаевны Алексеев
ской. Учавщеся оказали 
больш)ю помощь в уборке 
урожая.

Следуот особо сказать о 
студентах Альберте Чскале- 
ве, Валентине Накрошао- 
во, Юрин Буралеево, Дине 
Хлупниой, Нине Тугариво- 
воп и других, которые без- 
устали трудились на лю
бой работе.

Косовицу хлебов мы за
кончили к 5 октябри. В 
это вложили свой вклад 
учащиеся лестехникума.

В. Абанин, предколхоза «Ленинские дни».
Я ему благодарен

В августе с. г . я был 
доставлен в Тотемскую 
больницу с диагнозом ки- 
шечвой непроходимости 
трехсуточной давности. Это 
было в час ночи. По вызо
ву прибыл врач-хирург тов. 
Гулышш С. П.

После осмотра он распо
рядился готовить меня не
медленно к операции. Опе
рацию проводил при керо
синовом освещении. Трудно 
приходилось, во умелый хи
рург жизнь мою спас.

П . М акаров, председатель колхоза* Большевик» Бабушкинского района.

Международный обзор 
За единство мирового 

профсоюзного движения
С 27 сентябри по 3 октября чей3

в столице Болгарии Софии 
проходила сессии Генерально
го сойота Вссмнрлой федера
ции профсоюзов. В центре се 
работы было обсуждение воп
росов, связанных с дальней
шей борьбой за единство миро
вого профсоюзного движения.

Всемирная армии трудящих
ся, объединенных в професси
ональных союзах, непрерывно 
растет. Если 11 лет назад в 
ней насчитывалось 62 миллио
на человек, то теперь н проф
союзы земного шара входит 
165 миллионов членов. Объ
единяя в своих рядах миллио
ны промышленных пролета
рий, сельскохозяйственных 
рабочих, служащих, людей на
уки, искусства, техники, про
фессиональные союзы призва
ны бороться за жизненные 
интересы всех трудящихся 
Однако успешное разрешение 
этой задачи в капиталист 
ческих странах осложняется 
тем, что силы профсоюзов раз 
делены в национальном и 
международном плане па рид 
обособленных . объединений 
Наиболее крупным из между
народных профобъединений 
является Всемирная федера
ция профсоюзов (ВФП), кото 
рая охватывает 83 миллионов 
человек. Помимо ВФП, суще
ствует ряд других профсоюз
ных объединений, в том чис
ле международная конфедера
ция свободных профсоюзов 
(МКСП) н международная фе
дерация христианских проф
союзов.

Разделение сил профсоюзов 
затрудниет их деятельность в 
защиту интересов трудящих
ся. Учитывая это, сессии в 
Софии особо подчеркнула не
обходимость единства мирово
го профсоюзного движения. 
Сессия подтвердила, что пере
довой силой в борьбе за мир 
и интересы трудящихся 
является рабочий класс 
и что для достижения 
его целей необходимо един
ство действий между всеми 
трудящимися и сотрудниче
ство профсоюзных оргапнза 
цнй, независимо от того, в 
какие международные объеди
нения опн входят.

Осуществлению такого един
ства, как отмечалось на сес
сии, в последнее время благо
приятствует ряд предпосылок. 
Ослабла международная на
пряженность. Возросла роль 
рабочего класса в политиче
ской и экономической жизни 
ряда стран. Во многих вопро
сах достигнута общность по
зиции ВФП н MUCH на засе
даниях, созываемых Органп- 
зацпей Объединенных Наций. 
Развиваются международные 
связи профсоюзов. В этих 
условиях установление един
ства действий мирового проф
союзного движения становят
ся вполне разрешимой зада-

ника кого то отдаленного 
будущего, а сегодняшнего 
дни. Сессия Генерального Со
вета ВФП напомнила об осо
бой важиости быстрейшего до
стижения единства всех проф
союзных организаций в борь
бе за мир, против атомвого 
оружия. Вместо с тем Гене
ральный совет ВФП отметил, 
что еднпство действий трудя
щихся и профсоюзов всех на
правлений является необходи
мым для того, чтобы добить
ся повышения заработной пла
ты. сокращения рабочего вре
мени, для успешной борьбы за 
улучшение условий труда,про- 
тнв безработицы. Важное ме
сто п работе сессии заняли 
вопросы профсоюзного движе
ния в тех странах, которые 
освободились от колониально
го гнета или борются против 
его. Об успехах освободитель
ного движении в этих стра
нах говорит следующие дан
ные: до второй мировой войны 
население колониальных и 
полуколониальных стран со
ставляло 1,5 миллиарда чело
век; сейчас 1,2 миллиарда из 
них добилось полной иля ча
стичной независимости. Нема
лую роль в борьбе за дости
жение этого играют професси
ональные союзы в странах, 
добившихся пли добивающих
ся независимости. Дальнейшее 
усиленно их деятельности и 
единства принесет еще более 
плодотворпыо результаты и 
оградит народы от произвола 
поборников колониальной си
стемы империализма. Сессия 
в Софии высказалась против 
действий колонизаторов н осу
дила, в частности, произвол 
английских властей на остро
ве Копр в Средиземном море, 
американской военной админи
страции на острове Окинава в 
Тихом океане. Сессия призна
ла вполне законной национа
лизацию Егпатон Суэцкого 
канала п осудила действие 
западных держав, пытающих
ся разрешить сузцквй вопрос 
прв помощи силы.

Сессия Генерального совета 
Всемирной федерации проф
союзов в Софии совпала с ее 
11-летпри. Отмечая это на 
заключительном заседании 
сессии, председатель федера
ции Джузеппе Дн Витторио 
подчеркнул, что ныне ВФП 
выросла в великую профсоюз
ную организацию, борющуюся 
во главе масс за пх основ
ные требования, за их иде
алы: свободу, независимость, 
мир. Благородные плоды этой 
борьбы будут умножаться по 
мере разрешения задач уста
новления н развития един
ства мирового профсоюзного 
движения, выдвинутых сесси
ей ВФП в Софии.

П. Гринин.
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